

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>MARTES 29 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

80 mil pesos al mes es lo que deja de percibir el PRD por sus funcionarios incumplidos, señaló **Ramiro Trejo** líder municipal del sol azteca, quien aseveró que son los regidores del PRD los que más incumplen con el pago de sus cuotas y aportaciones extraordinarias. (NT)

LEGISLATURA

Es una atenta invitación a violar la constitución, la petición que hizo **Rafael Puga Tovar** al Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, para no asistir a la comisión de derechos humanos, por lo que entregarán un extrañamiento al legislador, señaló **Marco Antonio León Hernández**. (NC, TVA)

Rafael Puga Tovar dijo que todos los diputados tienen derecho a la libre expresión; sentenciar antes, sin escuchar, es poner en juego la integridad de la persona y esto no se puede permitir. Esto, respecto a la invitación que hizo a **Jorge Rivadeneira** ano acudir con la comisión de Derechos Humanos. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Trabajadores de la Normal superior del estado aseguran que ha habido irregularidades durante la gestión de **Esther Sánchez Estrada**, pues ha habido despidos injustificados de docentes y trabajadores. **José Martín Hurtado**, señaló que piden la destitución también, ya que no cubre el perfil. (TVA)

Un grupo de maestros queretanos quieren la destitución de la directora de la Normal del Estado **María Esther Sánchez Estrada**, a quien acusan de irregularidades, de acoso y de no respetar su propio reglamento. (NT)

Ante la exigencia de algunos de los maestros de la normal, Noticieros Televisa intentó hablar con la actual directora, la contadora **María Esther Sánchez Estrada**, quien simplemente se negó a dar declaraciones al respecto. (NT)

SOCIEDAD

En mes y medio iniciará la construcción de dos centros de día en San Juan del Río y Colón, gracias al evento Entre amigos realizado la semana pasada, en el que se recaudó 1.5 mdp. (TVA)

La Presidenta del DIF, **Marcela Torres**, inauguró en Huimilpan, una cocina escolar y un centro de DIA, para personas de la tercera edad. (TVA)

Cada vez son más los adultos mayores que viven en el estado; la autoridad intenta hacerse cargo de ellos ante el abandono de sus familias, pero desgraciadamente no se dan abasto, señaló la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres**. (NT)

El 40% de la producción de las bebidas que contienen alcohol son adulterados. El senador del PAN **Guillermo Tamborrel**, precisó que en México se producen 30 millones de cajas de bebidas alcohólicas, de las cuales 12 mil son adulteradas (sic), lo que representa una alerta sanitaria que pone en riesgo la salud de los jóvenes que consumen estas bebidas, por lo que busca penas más severas para quien produce estas bebidas. (NT)

Sondeo. Las sanciones para las personas que vendan bebidas alcohólicas adulteradas deben ser castigadas con multas y hasta la suspensión de la licencia, ya que se está jugando con la salud de los consumidores, señalaron propietarios de bares. (NT)

Ya inició en Querétaro una campaña de sensibilización por parte de la asociación "Católicas por el derecho a decidir", que pretende impartir información sexual para evitar más casos de VIH-SIDA y de embarazos no deseados. La representante queretana de esta red, aseguró que a pesar de que la iglesia católica prohíbe el uso del condón y promueve la abstinencia, ellos también como católicos, realizarán trabajos con jóvenes de diferentes sectores de la sociedad para fomentar el uso de estos anticonceptivos, ya que las infecciones contraídas sexualmente por la falta del uso del condón van en aumento. (NT)

Llegan las primeras lluvias en el municipio de Corregidora e inician los estragos para los conductores y habitantes en las calles de su territorio. Una de las calles en las que se han creado los baches y de distintas dimensiones, es prolongación Zaragoza a la altura de la colonia Villas del Campestre, principal entrada a Candiles. (NT)

La unidad estatal de protección civil reporta que las lluvias que se han presentado en los últimos días en el territorio estatal han sido de ligeras a moderadas, las cuales no han representado daños o alguna contingencia en viviendas o en sus moradores. (NT)

MUNICIPIOS

Las empresas que dan el servicio de valet parking, deberán registrarse y conformarse como asociación, para poder ofrecer sus servicios y como uno de los requisitos, deberán tener espacios propios para estacionar los autos, anunció el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (TVA)

Las lluvias del fin de semana, aunque intensas, no reportaron afectaciones graves por inundación en ninguna zona de la ciudad. Los encharcamientos fueron a nivel de banqueta y solo el sábado se presentó una alerta en lomas de Casa blanca, por una fuerte granizada. **Jorge Luis Alarcón Neve** señaló que las lluvias fueron pronosticadas por el radar meteorológico. (TVA)

Alumnos de la escuela de artes marciales Butoku doyo, familiares y el actor estadounidense **Jeff Speedman**, rindieron un homenaje a **Amadeo Valladares Álvarez**, profesor de artes marciales por sus 44 años de práctica en estas disciplinas. (NT)

Un grupo de jóvenes casi linchan a elementos de la guardia municipal de Pedro Escobedo, quienes trataban de controlar una pelea entre ellos en la comunidad de San Clemente. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Investigadores de la UAQ dijeron ayer que varias especies de mapaches, peces y ardillas, entre otros, están en peligro de desaparecer de nuestra sierra gorda por la contaminación de plomo, que el mismo presidente municipal de San Joaquín aceptó la semana pasada que existe ahí. (NT)

El problema de la hepatitis C se ha proliferado entre los mexicanos; se estima que el 1.7% de la población la padece; lo peor es que sólo un porcentaje mínimo lo sabe, es por eso que ha iniciado la travesía internacional sobre el derecho humano a la protección "hepatitis C y VIH-SIDA", que pretende divulgar información sobre las

consecuencias de estos padecimientos y es por eso que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos junto con algunas organizaciones no gubernamentales realizan esta travesía en varios estados. (NT)

Reportaje. El SIDA en la actualidad es considerado como la enfermedad más devastadora que existe, lamentablemente aunque la ciencia ha avanzado enormemente, aún no se ha encontrado una cura o vacuna que ayude a controlar este mal, que cada vez afecta a más personas en todo el mundo. (NT)

AGRICULTURA

Como parte de las acciones implementadas por el gobierno federal a favor de las personas del campo que cuentan con tierras o parcelas y que en muchas ocasiones por carecer de documentación terminan en conflictos ejidales, autoridades federales, estatales y municipales, entregaron en este inicio de semana, 250 títulos de propiedad a los ejidatarios de la comunidad de San Clemente. (NT)

Los productores de leche piden que mejore el precio de compra de leche por parte de los industriales, pues afirman que el precio internacional para el litro de leche, es superior a los 5 pesos y en México se paga en poco más de 4 pesos. (TVA)

La asociación ganadera local de productores de leche anunció el incremento del precio de la leche hasta en un 12%, lo que representa un golpe al bolsillo de las amas de casa. (NT)

Sondeo. Para los padres y madres de familia queretanos, un aumento del 12% en la leche es injusto, es una medida que en mucho perjudicará la economía familiar, pues ya han subido varios precios al inicio de este año en productos de la canasta básica y no van acorde con los bajos sueldos que se perciben. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia informa mediante boletín que el abogado **Pedro Septién** no ha entregado las pruebas suficientes que ofreció, para identificar a sus atacantes, tras haber presentado una nueva declaración. (NC, TVA)

Un boletín de la Procuraduría General de Justicia del Estado informa que ya se dictó el auto de formal prisión por el delito de violación calificada, a los cuatro policías de la Guardia municipal, **Facundo Posos Carmona, Manuel León Perrusquia, Javier Hernández González y Jesús Gamaliel Génova Moreno**, que agredieron a una menor en el Salitre. (NC, TVA, EL, NT)

El diputado del PAN, **Alonso Valdovinos** comentó que es imprescindible aplicar examen psicológico al ingreso de los policías, con el fin de que no existan malos elementos. (TVA)

Se implementará en la Secretaría de Seguridad Pública municipal, un examen de confiabilidad en cada elemento, en todos los niveles, incluyendo en algunos casos, el detector de mentiras. La autoridad municipal informó que se sigue brindando apoyo psicológico a la joven violada y se evalúa la posibilidad de darle apoyo por parte del DIF. (TVA)

Después de las declaraciones del secretario de seguridad pública municipal **Amadeo Valladares**, el diputado local por el PAN **Alejandro Straffon** dijo que las empresas de seguridad privada tienen que ser reguladas. (NT)

Dos de las más de sesenta empresas de seguridad privada que funcionan en Querétaro, no cumplen con los requisitos que marca la ley, aseguró el diputado **Alejandro Straffon Báez**, quien dijo que hará un exhorto para que todas las empresas cumplan. (TVA, NC)

Ayer se arrestó a un sujeto en San Juan del Río que utilizaba a menores de edad para robar casas habitación, prometiéndoles un porcentaje del botín. (NT)

El robo a casa habitación es uno de los delitos más frecuentes o comunes en Querétaro; de esta incidencia se desprende que en los primeros cuatro meses de este 2007 se han registrado 466 robos. En orden de mayor incidencia, los municipios que más padecen esta problemática son Querétaro, San Juan del Río, Corregidora y El Marqués. (NT)